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Встреча
Президента
РФ
с лидером
ФНПР
Состоялась рабочая
встреча Президента Рос�
сии Владимира Путина с
председателем ФНПР Ми�
хаилом Шмаковым. Проф�
союзный лидер поднял
вопрос о законопроекте,
регулирующем положе�
ние иностранных граждан
в России, который подра�
зумевает замену квот на
мигрантов патентами.

Выездное
заседание
Исполкома
ЦС ГМПР
состоялось 17 ноября в
г. Верхняя Пышма Сверд�
ловской области.

Кто мы,
граждане
или
население?
НА ЭТОТ ВОПРОС ИСКАЛИ
ОТВЕТ МОЛОДЫЕ ПРОФ�
АКТИВИСТЫ ГМПР
18�19 ноября на терри�
тории Свердловской об�
ласти в Верхней Пышме
прошла Всероссийская
отраслевая конференция
профсоюза «Молодежь
ГМПР. Перспективы и
действия». Молодые
профактивисты из 22
субъектов Российской
Федерации собрались,
чтобы обсудить органи�
зационное укрепление
профсоюза, социальную
защищенность молоде�
жи, новые вызовы вре�
мени, с которыми стал�
киваются молодые ра�
ботники.

С юбилеем,
первичка!
ППО «Качканар �
Ванадий» отмечает
свое  55� летие
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нетагильский металлургический
комбинат»�«Нижнесалдинский
металлургический завод», при�
надлежавший раньше ЕВРАЗу,
перешел в собственность Компа�
нии «Металлинвест» (крупная де�
стрибьютерская сеть со склада�
ми металлопроката). В результа�
те на базе Нижнесалдинского ме�
таллургического завода было уч�
реждено ООО «Завод рельсовых
скреплений» (директор Сергей
Александрович Гохвайс).

Проблемы начались сразу.

те трудовых и социальных прав
членов профсоюза, осуществлять
контроль за соблюдением усло�
вий коллективного договора. Сле�
дующим шагом было лишение
профсоюзного комитета права на
пользоваться ранее переданными
нам помещениями, оргтехникой и
средствами связи. На предложе�
ние профкома подписать согла�
шение о взаимном сотрудниче�
стве работодатель не ответил. На
территории завода остались мои
рабочие документы, личные

рования на нарушение прав
профсоюза. Под этим обращени�
ем подписались все участники
профсоюзного собрания.

На собрании вскрылись и дру�
гие вопиющие действия нового
работодателя. Как оказалось, на
заводе происходит скрытая лик�
видация производства. Предста�
вители работодателя встречают�
ся с работниками и за небольшую
компенсацию уговаривают их
уволиться по соглашению сто�
рон, мотивируя это тем, что  ско�

ро все равно все будут сокраще�
ны.

В настоящее время производ�
ство находится в простое, как
рассказали работники, агрегаты
стоят, наполненные водой, что в
зимнее время неминуемо приве�
дет к выходу оборудования из
строя. Трудно представить, что,
действуя таким образом, новый
собственник планирует в бли�
жайшее время запустить произ�
водство, о чем представители ра�
ботодателя постоянно говорят
широкой общественности.

Как заявил Валерий Кусков,
председатель Свердловского об�
кома ГМПР, в ближайшее время
будет принято коллегиальное ре�

Началось все с того, что в
Свердловский областной ко�
митет Горно�металлургичес�
кого профсоюза России
(ГМПР) обратилась Ольга Чан�
чикова, освобожденный пред�
седатель профкома первич�
ной профсоюзной организа�
ции Филиала открытого акци�
онерного общества «Нижнета�
гильский металлургический
комбинат»�«Нижнесалдинский
металлургический завод»
ГМПР, с жалобой на нарушение
прав профсоюза работодате�
лем.

Напомним, что в результате не�
давней сделки Филиал открыто�
го акционерного общества «Ниж�

Вместо того чтобы на принципах
социального партнерства конст�
руктивно строить взаимоотноше�
ния с профсоюзом, новый владе�
лец имущественного комплекса
с первого дня стал препятство�
вать законной уставной деятель�
ности профсоюзной организации
на заводе.

 – Мне заявили, что больше на
заводе профсоюзной организа�
ции не будет, – рассказывает Оль�
га Чанчикова, – забрали у меня
вначале пропуск, лишив тем са�
мым  возможности осуществлять
свою профессиональную дея�
тельность на выборной освобож�
денной должности председателя
профсоюзного комитета по защи�

вещи. Ничего забрать я не могу.
26 ноября представители аппа�

рата Свердловского обкома
ГМПР помогли Ольге Чанчиковой
провести профсоюзное собра�
ние, в котором приняли участие
около ста работников предприя�
тия. Правда, проводить его при�
шлось не на территории завода,
а в местном ДК. Единогласно
принято решение сохранить пер�
вичную профорганизацию и бо�
роться за соблюдение российс�
кого законодательства. Юристы
Свердловского обкома ГМПР
подготовили текст обращения к
прокурору Нижней Салды П.В.
Корпачеву с требованием при�
нять меры прокурорского реаги�

шение Свердловского обкома по
ситуации вокруг ООО «Завод
рельсовых скреплений».

– Мы не исключаем, – сказал
лидер областной профсоюзной
организации, – что нам придется
прибегнуть к солидарным дей�
ствиям в защиту нашей первич�
ной профорганизации и ее чле�
нов.

Газета «Уральский металлург»
будет следить за развитием со�
бытий и информировать о них на�
ших читателей.

На фото: сбор подписей под обращением в прокуратуру в поддержку первичной профорганизации

НА ТЕРРИТОРИИ
СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ –
НОВАЯ ГОРЯЧАЯ ТОЧКА
Новый собственник предприятия препятствует
профсоюзной деятельности

Стр. 4$5
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ФНПР

Встреча Президента РФ
с лидером ФНПР

Обращение
Федерации Независимых Профсоюзов России

к  Председателю Государственной Думы Федерального Собрания Российской
Федерации, руководителям фракций в Государственной Думе Федерального

Собрания Российской Федерации

Состоялась рабочая
встреча Президента России
Владимира Путина с пред�
седателем ФНПР Михаилом
Шмаковым. Профсоюзный
лидер поднял вопрос о зако�
нопроекте, регулирующем
положение иностранных
граждан в России, который
подразумевает замену квот
на мигрантов патентами.

«Было бы целесообразно, с
нашей точки зрения, чтобы в
принятии решения как о при�
влечении и выдаче патентов,
так и о прекращении выдачи
патентов участвовала  трех�
сторонняя региональная ко�
миссия», � сказал Михаил
Шмаков. Владимир Путин от�
ветил согласием еще раз об�
ратить внимание на вопрос

привлечения социальных
партнеров к регулированию
миграционных потоков.

Председатель ФНПР внес
также предложение о сохра�
нении на федеральном уров�
не надзорной функции в сфе�
ре регулирования труда, со�
славшись на то, что «переда�
ча этой функции полностью в
регионы ухудшит ситуацию,

поскольку региональные со�
трудники Рострудинспекции
больше подвержены давле�
нию местных властей».

Президент выразил готов�
ность еще раз переговорить с
правительством по данному
вопросу, отметив при этом,
что «мы боремся в принципе
за большую передачу полно�
мочий на места, с тем, чтобы

В рамках проходившего в
австралийском Брисбене
саммита глав государств и
правительств стран Группы
20 Президент России
Владимир Путин принял
делегацию профсоюзной
двадцатки L20.

«С некоторыми из вас мы
встречались в прошлом году.
Мне очень приятно, что эта
традиция контактов между ми�
ровыми и профсоюзными ли�
дерами продолжается», —
сказал Путин.

Он напомнил, что в прошлом
году Россия организовала
встречу министров труда и
министров финансов G20. «К
сожалению, в этом году хозяй�
ка саммита — Австралия —
этот формат не организовыва�
ла, но зато в известной степе�
ни Австралия продолжает тра�
дицию, и один из главных воп�
росов, вынесенных на обсуж�
дение в Брисбене, — вопрос
занятости», — сказал россий�
ский лидер.

«Мы всегда исходили из
того, что решать вопросы за�

нятости эффективно и карди�
нально без профсоюзов не�
возможно», — отметил Прези�
дент. Он отметил, что в России
действует трехсторонняя ко�
миссия с участием профсою�
зов, правительства и работо�
дателей, подписано свыше

190 соглашений в области тру�
да, которые охватывают более
90% работающих граждан.

«У нас большие планы в этом
смысле, мы ставим перед со�
бой задачу создания новых
современных рабочих мест —
около 25 млн., а безработица

находится на достаточно низ�
ком уровне — 5,2%. Мне очень
приятно вас видеть и послу�
шать ваши соображения по
поводу нашей совместной ра�
боты и организации нашего
взаимодействия», — сказал
Путин.

В настоящее время наша страна переживает сложный
экономический период. Падение цен на нефть и рост курса
иностранных валют относительно рубля привели к росту цен
на потребительские товары, превысившему все прогнозные
значения. Потребительская инфляция, по оценкам многих
экспертов, уже составляет около 20 процентов. При этом
парадоксом нашей экономики в отличие от других стран
является ускоренный рост цен на бензин и другое моторное
топливо при падении цен на нефть, что и ведет к повышению
цен на все товары и услуги.
Существенный рост цен на товары первой необходимости –
это в первую очередь удар по уровню жизни

малообеспеченных граждан.
Государственной Думой приняты в первом чтении проекты
федеральных законов о федеральном бюджете на 2015 год и
на плановый период 2016 и 2017 годов и об установлении с
1 января 2015 года минимального размера оплаты труда в
сумме 5 965 рублей.
В этой ситуации Федерация Независимых Профсоюзов
России считает необходимым при рассмотрении во втором
чтении законопроектов о федеральном бюджете на 2015 год и
на плановый период 2016 и 2017 годов и о минимальном
размере оплаты труда установить минимальный размер оплаты
труда в сумме не ниже 6 500 рублей.

федеральные органы власти
не были обременены излиш�
ними функциями. Мнение
профсоюзов, конечно, будет
учитываться. Обязательно пе�
редам ваши комментарии
правительству. Прежде чем
что�то сделать, обязательно с
вами посоветуемся».

По материалам департа�
мента общественных свя�

зей ФНПР

10 ноября 2014

В свою очередь члены меж�
дународной делегации озна�
комили Президента России с
приоритетами профсоюзной
двадцатки, в число которых
входит создание новых рабо�
чих мест, повышение средне�
го размера заработной платы
и укрепление социального
диалога. Председатель ФНПР
М. Шмаков вручил В. Путину
Заявление L20 к саммиту
G20 с пожеланием учесть
предложения профсоюзов в
заключительном коммюнике
лидеров группы 20.

В состав профсоюзной де�
легации вошли: Михаил Шма�
ков, председатель ФНПР; Ша�
ран Барроу, генеральный сек�
ретарь МКП; Джон Эванс, ге�
неральный секретарь Проф�
союзного консультативного
комитета при ОЭСР, главный
экономист МКП; Франсес
О’Грейди, генеральный секре�
тарь Британского конгресса
трейд�юнионов; Джед Керни,
президент Австралийского со�
вета профсоюзов; Нобуаки
Кога, президент Японской
конфедерации профсоюзов
РЭНГО; Махмут Арслан, пре�
зидент Конфедерации турец�
ких профсоюзов ХАК�Иш.

По материалам департа�
мента международного со�

трудничества ФНПР

Президент Путин провел встречу
с участниками профсоюзного саммита L20
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ЦС ГМПР

СВЕРДЛОВСКИЙ ОБКОМ ГМПР

20�21 ноября Свердлов�
ским обкомом ГМПР был
организован и проведен се�
минар для председателей
первичных профорганиза�
ций ГМПР региона. Стоит
отметить, что лидеры на�
ших первичек впервые воо�
чию встретились и двое су�
ток общались с известным
профсоюзным преподава�
телем Эдуардом Вохми�
ным.

Тридцать председателей
ППО ГМПР со всех уголков
Свердловской области обсуж�
дали место профсоюза в се�
годняшних социально�трудо�
вых отношениях треугольника
«работник�профсоюз�работо�
датель», искали и находили
способы перевода профсоюз�
ной деятельности на совре�
менные рельсы, изучали но�
вейшие психологические и
иные технологии, знакоми�
лись с опытом зарубежных
профсоюзов, пробовали адап�
тировать его к российским ре�
алиям.

По мнению Эдуарда Вохми�
на, в момент реформ в проф�
союзах без смены в профсо�
юзной работе хотя бы акцен�
тов, положительных результа�
тов не достичь. «Если все вре�
мя ехать в колее, то все будет

всегда одинаково и с одной и
той же динамикой, � считает
профсоюзный преподаватель.
� Современная профсоюзная
деятельность требует совер�
шенно других ресурсов, и в
первую очередь я имею в виду
не материальных. Главный
вопрос: голова наша сможет
переключиться или нет? Но
шансы есть».

Василий Горбунов, пред�
седатель первичной проф�
организации ОАО «Синар�
ский трубный завод»:

� Я услышал несколько
иные, скажем так, нетради�
ционные подходы к профсо�
юзной идеологии: как заслу�
жить доверие работников,

какое место сегодня занима�
ет профсоюз на предприя�
тии, в частности во взаимоот�
ношениях между работника�
ми и работодателем.  До�
вольно интересную позицию
в этих вопросах я услышал от
Эдуарда Вохмина. Взять, к
примеру, ситуацию, когда
люди выходят из профсоюза.
Почему они выходят? Что
нужно сделать, чтобы под�
нять авторитет профсоюза,
заслужить доверие к нему?..
Каждый вышедший из проф�
союза сигнализирует о про�
явлении недоверия к органи�
зации, а для меня это стимул
в очередной раз осмыслить,
что мы делаем не так.  На
этом семинаре я услышал

много нового и интересного
для решения именно этих
проблем.  Я приветствую
проведение подобных семи�
наров с привлечением проф�
союзных преподавателей по�
добной величины.

Любовь Бугрова, предсе�
датель первичной профор�
ганизации ОАО «Средне�
уральский металлургичес�
кий завод»:

� Невзирая на то, что мы с
Вохминым знакомы давно и
на семинарах для нас, проф�
союзных преподавателей,
мы встречаемся достаточно
часто, конкретно этот семи�
нар дал мне довольно мно�
гое. Сегодня он нам разъяс�
нил то, о чем мы, председа�
тели, думали, но  в чем мно�
гие из нас сомневались.  Это
формат представительства
работников в переговорах и
других взаимодействиях с
работодателем, посредниче�
ство между коллективом и
администрацией предприя�
тий. Мы убедились, что се�
годня основным мерилом
жизни стали рыночные отно�
шения.

На этом семинаре главным
стала не собственно сама
мотивация профчленства, к
чему мы привыкли, постоян�

но обсуждаем и так далее.
Мы смогли взглянуть на свою
работу под другим углом, на
свои возможности, в том чис�
ле и мотивировать работни�
ков на вступление в профсо�
юз, но совсем по�другому.

Александр Полунин,
председатель первичной
профорганизации ОАО
«Динур».

� Мне этот преподаватель
очень понравился. В отличие
от других семинаров, различ�
ных тренингов на командооб�
разование и так далее, мы
увидели совсем другой ме�
тод преподавания. Не было
учебы в прямом, академичес�
ком смысле. Мы вместе бесе�
довали, разбирали конкрет�
ные примеры профсоюзной
жизни. Эдуард Вохмин нам
ничего своего не навязывал,
просто рассказывал о приме�
рах из жизни, из его общения
с представителями профсо�
юзного актива других отрас�
лей, различных предприятий.
Он исподволь подталкивал
нас к поиску и нахождению
решений тех или иных наших
профсоюзных проблем. То
есть нам никто не пытался
навязать готовых в теории
решений, мы их находили
сами.

Продолжаем учиться
В Екатеринбурге прошел обучающий семинар для председателей первичных
профорганизаций ГМПР на тему «Современные технологии профсоюзной
деятельности».

ВЫЕЗДНОЕ ЗАСЕДАНИЕ
ИСПОЛКОМА ЦС ГМПР
состоялось 17 ноября в г. Верхняя Пышма Свердловской области.

На заседании Исполкома
ЦС ГМПР решено созвать VIII
пленум ЦС профсоюза 18 де�
кабря 2014 года в Москве.
Обсуждены итоги участия
ГМПР во Всемирном дне
действий «За достойный
труд!». Рассмотрены мето�
дические рекомендации
«Организация работы пред�
ставителей выборного
профсоюзного органа пер�
вичной профсоюзной орга�
низации в составе комиссии,
проводящей специальную
оценку условий труда». Пос�
ле доработки они будут на�
правлены во все первичные
организации ГМПР для ис�
пользования в работе.

Утверждены итоги отрас�
левого конкурса «Лучший
профгрупорг ГМПР» за 2013
год.

ПОБЕДИТЕЛЯМИ
ПРИЗНАНЫ
ПРОФГРУПОРГИ,
возглавляющие
профгруппы численностью
до 50 человек:

первое место – Маджуль
Дмитрий Александрович, чис�
тильщик цеха спекания ОАО
«Ачинский глиноземный ком�
бинат»;

второе место – Козвонина
Людмила Александровна,
инженер по комплектации
участка отгрузки готовой
продукции трубоэлектросва�
рочного цеха ОАО «Перво�
уральский новотрубный
завод»;

третье место – Ермолаева
Ольга Геннадьевна, контро�
лер кузнечно�прессового
участка рессорного произ�
водства – цеха авторессор

ОАО «Чусовской металлурги�
ческий завод»;

– Габдулина Каламкас Жума�
баевна, весовщик сталепро�
волочно�канатного цеха ОАО
«Магнитогорский метизно�ка�
либровочный завод» «ММК�
МЕТИЗ».

Профгрупорги, возглав�
ляющие профгруппы чис�
ленностью от 50 до 100 че�
ловек:

первое место – Коровина
Надежда Ивановна, оператор
пульта управления дробильно�
обогатительной фабрики шах�
ты Таштагольского филиала
ОАО «Евразруда»;

второе место – Половинкин
Сергей Александрович, ма�
шинист тепловоза управления
железнодорожного транспор�
та ОАО «ЕВРАЗ НТМК»;

третье место – Громилина

Анна Константиновна, элек�
тромонтер по ремонту и обслу�
живанию электрооборудования
ЛПЦ�1 ОАО «Уральская Сталь».

Профгрупорги, возглав�
ляющие профгруппы чис�
ленностью от 100 до 200 че�
ловек:

первое место – Гребенкина
Людмила Константиновна, ма�
шинист насосных установок
энергослужбы электросталеп�
лавильного цеха ОАО «Осколь�
ский электрометаллургичес�
кий комбинат»;

второе место – Зырянов
Алексей Владиславович, элек�
тролизник расплавленных со�
лей Дирекции электролизного
производства серии №1 ОАО
«РУСАЛ�Саяногорск»;

третье место – Крюков Олег
Викторович, газовщик коксо�
вых печей коксового цеха кок�

сохимического производства
ОАО «Новолипецкий метал�
лургический комбинат»

Профгрупорги, возглавля�
ющие профгруппы числен�
ностью свыше 200 человек:

первое место – Фасалов
Сергей Рафкадович, оператор
машины непрерывного литья
заготовок кислородно�кон�
вертерного цеха ОАО «Магни�
тогорский металлургический
комбинат»;

второе место – Соловьева
Ольга Викторовна, специа�
лист сортопрокатного произ�
водства ОАО «Северсталь».

На заседании Исполкома
принято решение пригласить
победителей конкурса «Луч�
ший профгрупорг ГМПР»   для
награждения на VIII пленум
ЦС ГМПР в Москву в декабре
2014 г.
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18 ноября, накануне
официального дня конфе�
ренции, ее участники,
разбившись по группам,
обменивались мнениями
по основным молодеж�
ным проблемам, выраба�
тывали предложения для
дальнейшего рассмотре�
ния их на конференции.
Всего секций было пять:

� Направления организа�
ционного укрепления проф�
союза на современном эта�
пе;

� Социальные проблемы
молодежи и пути их реше�
ния;

� Влияние коммуникацион�
ных технологий на формиро�
вание гражданской позиции
молодежи;

КТО МЫ, ГРАЖДАНЕ
ИЛИ НАСЕЛЕНИЕ?
На этот вопрос искали ответ молодые профактивисты ГМПР

� За здоровый образ жиз�
ни и безопасный труд на «зе�
леной планете»;

� Актуальные вопросы де�
ятельности молодежных со�
ветов/комиссий (модерато�
ром этой секции стал Сер�
гей Гудков, ведущий специ�
алист по информационным
технологиям Свердловского
областного комитета ГМПР).

Следует отметить, что на
Всероссийскую отраслевую
конференцию по приглаше�
нию руководства ГМПР при�
ехали представители проф�
союза промышленных рабо�
чих Австрии «ПРО�ГЕ»: То�
мас Клещ � Федеральный
секретарь «ПРО�ГЕ», Марти�
на Шнеллер � международ�
ный секретарь, Саша Эрнст

� молодежный секретарь. С
австрийской делегацией
встретился председатель
ГМПР Алексей Безымянных.
Лидер ГМПР рассказал ино�
странным коллегам об исто�
рии ГМПР,  обсуждались со�
временные профсоюзные
молодежные проблемы, в
том числе вопросы обуче�
ния, подготовки и переобу�
чения молодежи, проблемы
предоставления первого ра�
бочего места после оконча�
ния профессионального об�
разования, подготовки кад�
ров по дефицитным специ�

альностям, а так�
же безработицы
среди молодежи,
их причины и пути
решения проблем
на уровне проф�
союзов. Предста�
вителей «ПРО�
ГЕ» интересовали
вопросы участия
профсоюза в ра�
боте политичес�

ких партий, в выборах на фе�
деральном, региональном и
местном уровнях, взаимо�
действия со СМИ. Речь шла
также о проблемах органи�
зационного укрепления
профсоюза, проведении мо�
лодежных мероприятий, в
том числе Глобальным со�
юзом IndustriALL.

Как показал обмен инфор�
мацией, проблемы у моло�
дежи России и Австрии
очень схожи.  Участники
встречи оказались едино�
душны во мнении, что об�
суждать и находить выход из

сложных ситуаций профсою�
зы должны при более актив�
ном участии молодежи, при
этом работа, как отметил
председатель ГМПР, «долж�
на быть эффективной, а не
эффектной».

В работе официальной ча�
сти конференции, кроме го�
стей из Австрии, приняли
участие представители
профсоюзов трудящихся
горно�металлургической
промышленности республик
Казахстан и Таджикистан,
представители Государ�
ственной Думы РФ, Федера�

На фото: делегаты и гости конференции, снимок на память

На фото:
идет работа
секции

18$19 ноября на территории Свердловской
области в Верхней Пышме прошла
Всероссийская отраслевая конференция
профсоюза «Молодежь ГМПР. Перспективы
и действия». Молодые профактивисты из 22
субъектов Российской Федерации собрались,
чтобы обсудить организационное укрепление
профсоюза, социальную защищенность
молодежи, новые вызовы времени, с которыми
сталкиваются молодые работники.
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ции независимых профсою�
зов России и Федерации
профсоюзов Свердловской
области, члены Исполкома и
руководители отделов ЦС
ГМПР, представители ис�
полнительной власти и ра�
ботодателей региона.

В адрес конференции по�
ступили приветствия от Фе�
дерации независимых
профсоюзов России,  депу�
тата � заместителя предсе�
дателя Государственной
Думы Андрея Исаева, кото�
рые зачитали Александр
Козенков, секретарь ФНПР
по УрФО, и Михаил Тара�
сенко, депутат Госдумы РФ,
от Глобального союза
IndustriALL, международно�
го объединения профсою�
зов Профцентра «Союзме�
талл», ряда территориаль�
ных организаций профсо�
юза.

В своей речи председа�
тель профсоюза Алексей
Безымянных отметил, что,
начиная с 2001 года, Цент�
ральный Совет регулярно
поднимает молодежные
вопросы и направляет дея�
тельность выборных проф�
союзных органов на работу
с молодежью. Для систем�
ного их решения на всех
уровнях была утверждена
Концепция молодежной по�
литики ГМПР, которая оста�
ется актуальной и сегодня.

«Проблемами молодежи
ГМПР занимается давно и
постоянно в соответствии с
принятой Концепцией моло�
дежной политики профсою�
за. Вопрос – в ее реализации
на местах. Надеюсь, продук�
тивный обмен мнениями по
проблемам молодежи,
профсоюза, отрасли прине�
сет свои плоды. Задача на�
шей молодежи  – найти пути
максимально эффективного
их решения, привлечь моло�
дых к воплощению интерес�
ных молодежных инициатив.

С момента проведения
предыдущей молодежной
отраслевой конференции

ГМПР прошло 9 лет. Многое
сделано территориальными
и первичными профсоюзны�
ми организациями для ре�
шения проблем студенчес�
кой и работающей молоде�
жи. У нас есть положитель�
ные результаты», � констати�
ровал лидер ГМПР.  Он по�
ставил перед участниками
задачу – способствовать
организационному укрепле�
нию профсоюза путем во�
влечения молодежи в ряды
ГМПР, осознания ею необхо�
димости активного участия в
профсоюзном движении.

В том же русле выступил и
заместитель председателя
профсоюза Андрей Шведов.
Анализируя молодежные
проблемы, он подчеркнул,
что необходимо активно ис�
пользовать передовой опыт,
привлекать к диалогу с моло�
дыми работниками активис�

тов их возраста (молодеж�
ные комиссии профкомов),
которые могут помочь своим
сверстникам разобраться в
сложных ситуациях. Не толь�
ко решить проблемы через
профсоюз, но и вовлечь их в
активную профсоюзную дея�
тельность, помочь стать
осознанными членами ГМПР.

О необходимости вести
целенаправленную работу
по вовлечению работающей
и учащейся молодежи в чле�
ны профсоюза говорил и
председатель Координаци�
онного молодежного совета
при ЦС ГМПР Сергей Гудков.

Всего в официальной час�
ти конференции выступили
36 делегатов. Десятки про�
блем, среди которых � отсут�
ствие реальной государ�
ственной молодежной жи�
лищной политики, недоста�
точный уровень заработной
платы и социальных гаран�
тий, сохранение рабочего
места, переобучение при ре�
организации предприятий,
низкие возможности для по�
лучения бесплатного про�
фессионального образова�
ния, повышения квалифика�

ции, сложности с гарантиро�
ванным предоставлением
первого рабочего места,
проблемы с выполнением
условий коллективного дого�
вора и другие.

Все эти вопросы были от�
ражены в итоговом докумен�
те конференции, резолюци�
ях «За укрепление взаимо�
действия профсоюзов в
мире без войн и санкций»,
«За здоровый образ жизни и
безопасный труд на «зеле�
ной планете», обращениях к
органам законодательной и
исполнительной власти Рос�
сийской Федерации, работо�
дателям отрасли, к учащей�
ся молодежи.

Участники конференции
записали видеообращение к
предстоящему в феврале
2015 года IX съезду ФНПР, в
котором отразились чаяния
и надежды современной
профсоюзной молодежи.

После окончания конфе�
ренции продолжилось засе�
дание Исполкома ЦС ГМПР,
на котором были одобрены
итоговые документы конфе�
ренции и принято соответ�
ствующее постановление.

На фото: рабочий момент конференции,
выступает председатель ГМПР Алексей Безымянных

Эдуард ВОХМИН, известный
московский профсоюзный
преподаватель, курировавший
работу секций:
«Очень важно, $  что в работе
приняли участие члены
Исполкома ЦС ГМПР – элита
ГМПР. Встретиться, лично
пообщаться и задать
интересующие молодежь
вопросы таким  «зубрам»
профсоюзной деятельности, как
Алексей Безымянных, Михаил

Тарасенко, Александр Афанасьев, Александр Дерунов,
Валентин Тонких,  Владимир Радаев, да можно назвать
любого члена Исполкома ЦС ГМПР, $ это дорогого стоит.
Возможность молодым получить бесценный опыт из
первых рук, а такой шанс выпадает крайне редко, на мой
взгляд, это и есть главное в этих трех насыщенных днях».

Владимир РАДАЕВ, председатель
первичной профорганизации ОАО
«ЕВРАЗ НТМК» ГМПР, активный
участник работы одной из секций:
«Мы не ждем, что сразу после
работы по секциям и собственно
самой конференции, получим
готовых профсоюзных лидеров,
способных решать любые задачи.
Нашей целью было направить
усилия молодых профактивистов в
нужное русло, сформировать для
них четкие нравственные и профессиональные ориентиры.
Удалось нам это или нет, покажет время».

Валерий КУСКОВ,
председатель Свердловского
обкома ГМПР:
«Молодежная отраслевая
конференция ГМПР, я
уверен, послужит
мощнейшим толчком для
усиления профсоюзной
работы на местах. Я был
искренне рад видеть столько
молодых лиц, почувствовать
энергетику молодежной
аудитории.  Главное, что это

не просто молодежная тусовка, которых в наше время
проходит множество, а сообщество юных и талантливых
людей, профсоюзных активистов, объединенных общей
идеей борьбы за права наемных работников с целью
добиться достойной жизни для человека труда. Честно
скажу, глядя на нашу молодежь, я понимаю, что у нашего
профсоюза доброе и светлое будущее. Я благодарен
Центральному Совету ГМПР за возможность это
почувствовать».
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ППО «Качканар $ Ванадий» – 55 лет

ПРОФСОЮЗ – РЕАЛЬНО
ДЕЙСТВУЮЩАЯ СИЛА
Сегодня первичная профсоюзная организация «Качканар$Ванадий» Горно$металлургического профсоюза России (ГМПР)
объединяет 87% трудящихся ОАО «ЕВРАЗ Качканарский ГОК». Она по праву считается одной из самых активных, «боевых»
и сплоченных организаций не только в ГМПР, но и в Уральском регионе. Организация представляет и защищает законные
права и интересы членов профсоюзного движения: это реально действующая сила в составлении коллективного договора и в
постоянном контроле над его выполнением, в урегулировании трудовых споров, в переговорах с представителями
работодателя, администрации комбината, с органами исполнительной власти. Процесс повышения заработной платы на
предприятии, контролируемый профсоюзной организацией, идет постоянно. По показателям среднемесячной зарплаты ОАО
«ЕВРАЗ Качканарский ГОК» занимает одно из ведущих мест среди родственных предприятий.
Профком организует проведение физкультурных и лечебно$оздоровительных мероприятий для членов профсоюза и их семей,
взаимодействует и сотрудничает с органами местного самоуправления по вопросам здравоохранения, санаторно$курортного
лечения, отдыха, физической культуры и спорта. Оказывает материальную помощь членам профсоюза. С августа 2006 года
выпускает собственное информационное издание «Профсоюзные вести», которое отражает актуальные вопросы и проблемы
коллектива комбината. В 2010 году публикация корреспондента газеты Л. Л. Черемухина была удостоена первой премии
Центрального Совета Горно$металлургического профсоюза России.
Лидеры профсоюзного движения Качканарского ГОКа принципиально предпочитают метод переговоров в качестве
конструктивного решения накопившихся проблем. Однако если ситуация, несмотря на все предпринятые усилия, все же
заходит в тупик, проводят и коллективные действия: митинги, забастовки. Будучи своеобразным посредником между
администрацией КГОКа и трудовым коллективом, профсоюзный комитет твердо стоит на позициях необходимости сохранения
рабочих мест, повышения заработной платы работников предприятия, обеспечения социальных гарантий и недопустимости
кризисных ситуаций, которые грозят целостности Качканарского ГОКа или чреваты его остановкой.

Профсоюзная первичка
старше головного предпри�
ятия. Это и понятно: комби�
нат еще строился, а она уже
решала массу насущных
проблем: по жилью, обще�
ственному питанию, обуче�
нию молодежи новым про�

фессиям, организации быта
и отдыха трудящихся.

Николай Михайлович Се�
менов � первый председа�
тель профкома комбината:

� Работали, не считаясь со
временем, не жалея себя. По�
мню, я больше года ночевал в
кабинете рудкома. Домой на�
ведывался, как в гости. Пожа�
луй, чаще доводилось бывать
на пленумах обкома профсою�

за в Свердловске. Кстати, на
дорогу в Свердловск тогда
уходили сутки...

Оргкомитет собирался еже�
недельно. К15 октября 1959
года на учете в нашей еще
только создаваемой профсо�
юзной организации насчиты�

валось уже более тысячи чело�
век. Пора было закрепить ста�
тус нашей профорганизации
официально. С этой целью с
15 октября до 29 ноября во
всех подразделениях комби�
ната прошли профсоюзные
собрания.

Конференцию открыл и вел
секретарь обкома профсоюза
Н. Дмитриевский.  Первичка
обрела статус, имя и первого

председателя Н.М. Семенова.
Из воспоминаний Ф.Т. Се�

лянина: «Ночью 5 декабря, в
сорокаградусный мороз, ког�
да за стенами домиков буше�
вала вьюга, тяжелые сосны
рухнули на линию высоковоль�
тной передачи. Погасли огни,

стыли батареи
ц е н т р а л ь н о г о
отопления. Се�
рьезная опас�
ность нависла
над Качканаром.
В этот вечер у
Юры Бородейко
была свадьба.
Но со свадьбы
пришлось всем
уйти устранять
аварию.

И в сорокагра�
дусный мороз
на огромной вы�
соте, укрепляя
гирлянды фар�
форовых изоля�
торов на обжи�
гающих моро�
зом траверсах
мачт высоко�
вольтных ЛЭП,
жених Юрий,
свидетели же�
ниха — Алеша
Печул, Ольга

Шуст всю ночь боролись со
стихией. Самоотверженно
спасали поселок от замерза�
ния комсомольцы мастер�
электрик Лев Новоселов, сле�
сарь Валентин Таупьев, газо�
сварщик — Владимир Белю�
ков — все они ушли со свадь�
бы празднично одетые, кое�
кто в штиблетах, наспех на�
бросив фуфайки. Ушли в этот
бой двадцать пять ребят. И

этот бой еще не
будет после�
дним»…

Федор Тимо�
феевич Селя�
нин, личность
для Качканара
да и всей облас�
тной организа�
ции профсоюза
металлургов ле�
гендарная. Ком�
сомольский во�
жак, поэт, пре�
красный оратор,
человек из плея�
ды истинных ро�
мантиков, он ос�
тавил глубокий
след в истории
как нашего города, так и всей
металлургии Свердловской
области. В сметах тех лет, ког�
да он возглавлял профком
ГОКа, значатся расходы на го�
родской пионерский лагерь,
загородный лагерь «Чайка»,
военно�спортивный лагерь
для старшеклассников, за по�
каз кино в этих лагерях...
Профком приобретал книги
для своей библиотеки,
спортинвентарь, музыкальные
инструменты.

С 1 августа 1967 года начал
действовать новый профилак�
торий�санаторий на 100 мест,
который находился на балан�
се рудкома. Список дел, кото�
рыми занимался профком в
1965�68 годах, когда им руко�
водил Ф.Т. Селянин, можно
продолжать и продолжать.

Пионерский лагерь «Чайка»
вначале был палаточным. Но
уже к 1970 году был построен
новый, капитальный детский
лагерь. Роль профсоюза в

этом строительстве тоже была
не последней � уговорить на�
род, поднять на субботник,
организовать работу.

Из воспоминаний Генна�
дия Демьяновича Воронки�
на:

«Профком тогда занимался
не только строительством. В
то время в штате были Дворец
культуры и Дворец спорта,
профилакторий, стадион, пи�
онерлагерь, база отдыха и, ко�
нечно, библиотека. Планы,
графики работы всех этих за�
ведений рассматривались и
утверждались профкомом. А
путевки в санатории, на курор�
ты, в дома отдыха! А организа�
ция и проведение соцсорев�
нования!

Помню, как вели соревнова�
ние за добычу и переработку
200�миллионной тонны руды.
Объявлено оно было в конце
третьего квартала 1973 года.
Итоги подводились ежеднев�
но и еженедельно. На площа�

По волнам нашей памяти

ПРЕДСЕДАТЕЛИ
ПРОФКОМА КГОКА:
Н.М.Семенов (1959$1960),
И.П. Чайников (1961$1964),
Д.И. Гикалов (1964$1965),
Ф.Т. Селянин (1965$1968),
В.Ф. Миронов (1968$1972),
Г. Д. Воронкин (1972$1979),
П.Е. Пантюшев (1979$1985),
М.Г. Бабич (1985$1990),
В.М. Аверенков (1990$1998),
А. А. Пьянков (с 1998).

На фото: слева направо председатели профкома  разных лет
И.П. Чайников, В. Ф.Миронов, П.Е. Пантюшев,  Г.Д. Воронкин
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ди у Дворца культуры устано�
вили стенд, на который зано�
сились победители».

200�миллионная тонна была
добыта 20 апреля 1974 года. А
уже в следующем году коллек�
тивом КГОКа была добыта
400�миллионная тонна руды.

В социалистическом сорев�
новании, посвященном добы�
че 400�миллионной тонны
руды, первая бригада агло�
фабрики под руководством
начальника смены Юрия Васи�
льевича Черскова стала побе�
дителем, и ее фотография
была помещена на Всесоюз�
ную доску Почета на ВДНХ
СССР в Москве.

Главное для профсоюзов,
как понимали тогда, – бороть�
ся за выполнение и перевы�
полнение пятилетних планов
развития народного хозяй�
ства, повышать трудовую и
политическую активность тру�
дящихся, улучшать их благо�
состояние. Профсоюзники
стремились заряжать, настра�
ивать людей на «покорение»
новых вершин. Благодаря это�
му немало в те годы было дос�
тигнуто трудовых побед.

Пять лет назад, в канун по�
лувекового юбилея профсо�
юзной организации комбина�
та, бывший председатель
профкома Павел Евстафье�
вич Пантюшев (руководил
профсоюзной организаци�
ей ГОКа с 1979 по 1985г.),
узнав, что на одной из встреч
с трудовым коллективом
представители руководства
ЕВРАЗ Холдинга заявили –
качканарские горняки не уме�
ют работать, возмутился:

 � Как это не умеют? Всегда
умели, а теперь вдруг не уме�
ют? А орден Трудового Крас�
ного Знамени, которым на�
гражден комбинат? А памят�
ные знаки по итогам работы за
пятилетки? А знамена, завое�
ванные во Всесоюзном сорев�
новании?

На рубеже 1980�90�х годов
пришло понимание, что необ�
ходима реформация профсо�
юзного движения. В обстоя�
тельствах промышленного

спада и экономической деп�
рессии рабочие теряли веру в
профсоюз как организацию,
способную их эффективно за�
щитить.

Среди нововведений в рабо�
те не только профкома Качка�
нарского ГОКа, но и других
аналогичных организаций об�
ласти начала 1990�х годов
было перераспределение фи�
нансовых потоков и открытие
счетов первичных профсоюз�
ных организаций. Создавался
забастовочный фонд. Для гра�
мотного решения правовых и
финансовых вопросов в штат
профкома комбината вводи�
лись должности юриста, эко�
номиста. Преобразование
организационной структуры
позволило сформировать мо�
бильный профсоюзный коми�
тет, куда в разные годы входи�
ли М.И. Возисова, В.А.Касья�
нов, В.А. Крупин, В. А. Курма�
нова, В. И.Левковский, Ю. П.
Майстренко, В.А. Микрюков,
С.С.Невельский, И.Б.Никитин,
А. Ф. Пенькова, В. М. Помаз�
кин, И. В. Устинов и другие ак�
тивисты.

Представители профсоюза
принимают активное участие в
собраниях акционеров комби�
ната, в заседаниях совета ди�
ректоров при правительстве
Свердловской области. Со�
ставляемые на предприятии
коллективные договоры при�
знаются одними из лучших в
области. В свое время в них
впервые в регионе и в отрас�
ли обеспечивались гарантии
занятости, трудоустройства и
социальной защиты при поте�
ре работы. Расширялись га�
рантии и компенсации в соци�
альной сфере. Законодатель�
но вводилась индексация за�
держанной заработной платы,
что в условиях нестабильно�
сти девяностых годов в сфере
оплаты труда было чрезвычай�
но важно.

В коллективных договорах
сейчас должна быть приори�
тетным направлением зарпла�
та, чтобы вывести цену труда
на должный современный уро�
вень, считают в профсоюзном

Успехов в делах, здоровья
и счастья!
Свердловский областной комитет Горно$металлургического профсоюза
России поздравляет профсоюзный актив ОАО «Качканарский ГОК
«Ванадий» с юбилеем профсоюзной организации.
Профсоюзный комитет показал себя справедливым борцом за права
трудящихся. Его почины и дела всегда были на виду, и профсоюзные
лидеры всегда были уважаемыми на предприятии людьми. За прошедшие
годы доверие к организации усилилось не только у рабочих, но и у
представителей администрации. И в этом заслуга профсоюзного
комитета, его профессионального аппарата. Благодаря профсоюзному
активу  первичная профсоюзная организация может осуществлять свою
главную функцию – представительство и защиту людей труда.
Пережито очень многое – перестройка, выход экономики из сложнейшего
испытания – мирового финансового кризиса. Но, несмотря на это,
профком предприятия выстроил конструктивную линию социального
партнерства и продолжает двигаться вперед. Ведь за вами тысячи членов
профсоюза – мощный рычаг, на солидарную поддержку которого всегда
можно положиться.
Желаем вам, дорогие друзья, дальнейшей успешной работы, огонька
в делах, здоровья и счастья!

Валерий Кусков, председатель Свердловского обкома ГМПР,   по
поручению президиума обкома профсоюза

комитете «Качканар�Ванадий»
(современное название пер�
вичной профорганизации Кач�
канарского ГОКа). И профсо�
юзная организация комбината
уделяет этому самое большое
внимание. Динамика роста за�
работной платы на комбинате
по сравнению с другими пред�
приятиями горнодобывающей
отрасли говорит о том, что она
этого успешно добивается.
Фактически вышли сегодня на
передовые позиции по зара�
ботной плате, обогнав все гор�
но�обогатительные комбина�
ты, кроме тех, что находятся за
Полярным кругом и получают
северные надбавки. Прибли�
зились по уровню зарплаты к
лидерам среди металлурги�
ческих предприятий, таким
флагманам, как Магнитогорс�
кий металлургический комби�
нат и Северсталь.

Вторым важным моментом
коллективного договора явля�
ется охрана труда. На сегодня
на комбинате остро стоит воп�
рос по запыленности на фаб�
риках. Профком бьется над
тем, чтобы была модерниза�
ция систем аспирации по всем
фабрикам. Третий не менее
важный вопрос коллективного
договора – это занятость.

При переводе работников в
дочерние структуры нам важ�
но добиться от работодателя
сохранения для них приемле�
мого уровня социальных и тру�
довых гарантий. Это также
прописывается в соглашениях
и коллективных договорах.
Оптимизация, таким модным
словом сейчас называют со�
кращение. Тоже прописываем
процедуры, которые бы за�
труднили работодателю без
объяснений проводить этот
процесс. Работодатель эти
шаги должен обязательно мо�
тивировать.

Говоря о коллективном дого�
воре, нельзя забывать и о со�
циальных льготах. Профком
добился оплаты времени до�

ставки работников до рабоче�
го места. Первыми в ЕВРАЗе
добились компенсации на пи�
тание.

Правлением Ассоциации
промышленников горно�ме�
таллургического комплекса
России (АМРОС) и Исполко�
мом Центрального Совета
Горно�металлургического
профсоюза России (ЦС ГМПР)
по итогам IX Отраслевого кон�
курса «Предприятие горно�
металлургического комплекса
высокой социальной эффек�
тивности» в номинации: «Со�
циально�экономическая эф�
фективность коллективного
договора» I место присуждено
коллективному договору ЕВ�
РАЗ КГОКа.

Особо памятны для работ�
ников КГОКа события 2007
года, когда профсоюз комби�
ната в борьбе за свои права
использовал «итальянскую за�
бастовку», т.е. работу строго
по правилам, и добился успе�
ха.

Анатолий Пьянков, пред�
седатель профкома ППО
«Качканар�Ванадий»:

� За полгода холдинг полу�
чил от комбината 4,4 млрд.
рублей чистой прибыли, То
есть почти по миллиону долла�
ров в сутки. Мы просили один
миллион отдать на 20�процен�
тное увеличение зарплат. Нам
отказали. В результате за чет�
веро суток нашей акции они
потеряли около 4 млн долла�
ров чистой прибыли.

К подобным коллективным
действиям профсоюз комби�
ната вынужден был прибег�
нуть и в связи с подписанием
коллективного договора ОАО
«ЕВРАЗ КГОК» на 2014 год. Три
месяца напряженных перего�
воров, доходивших порой до
откровенного противостояния
сторон.

Переговорщики договори�
лись о выплате единовремен�
ной материальной помощи
работникам, уходящим в 2014

году в отпуск, в размере 33
тысяч рублей и увеличении с 1
января 2015 года тарифной
ставки работникам комбината
на 6,5 процента.

Способность профессио�
нального союза Качканарско�
го ГОКа к коренным переме�
нам содействовала тому, что
на протяжении всех 1990 �
2000�х годов он остался прак�
тически единственной подоб�
ной организацией в горноруд�
ной промышленности Урала,
не распавшейся на разроз�

На фото: митинг накануне знаменитой «итальянки», 2007 год

ненные части и выступавшей
единым фронтом.

Сегодня  в качканарском
ГОКе есть профсоюз, который
призван добиваться увеличе�
ния заработной платы работ�
ников, улучшения условий их
труда, что он и делает. Если бы
на других предприятиях и в
организациях  были действен�
ные профсоюзы, трудовые
коллективы могли бы разгова�
ривать с работодателями на
равных. Никто из работодате�
лей просто так никогда не по�
делится со своими работника�
ми доходами.

Подготовлено по
материалам профсоюзного

комитета ППО «Качканар�
Ванадий»

На фото: Анатолий Пьянков,
действующий председатель
первичной профорганиза�
ции «Качканар�Ванадий»
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Методический пакет лагеря
ПНТЗ, реализованный в тре�
тьей смене, проходившей с 17
июля по 6 августа 2014 года,
признан лучшим среди 40 уча�
стников в Свердловской обла�
сти.

– Профсоюзная смена в

Программа профсоюзной смены детского
лагеря ПНТЗ на базе ФОК «Гагаринский»
признана лучшей в регионе

ФОК «Гагаринский» побежда�
ет в областном конкурсе не
первый раз. Не случайно тре�
тий летний заезд  в лагерь
всегда самый масштабный. В
течение трех недель ребята
знакомились с культурой
профессиональных объеди�

нений. Активисты старших
отрядов в начале смены вы�
бирали профкомы, их пред�
седателей, подписывали с
администрацией лагеря сим�
волический коллективный
договор, в котором перечис�
лены условия пребывания
детей в ФОКе, – отмечает
председатель профсоюзного
комитета ПНТЗ Сергей
Ошурков.

В третью летнюю смену в
лагере ПНТЗ отдохнул 521 че�
ловек, из которых 164 – дети
работников предприятия.
Всего в 2014 году ФОК «Гага�
ринский» принял порядка 1600
человек, треть из них – дети и

внуки сотрудников группы
ЧТПЗ. Затраты предприятия
на организацию детского лет�
него отдыха составили 29,5
млн. рублей.

По итогам летней оздорови�
тельной кампании 2014 года
воспитательная программа
детского лагеря на базе ФОК
«Гагаринский» вошла в сбор�
ник лучших методических раз�
работок «Лето 2014», состав�
ленный министерством обще�
го и профессионального обра�
зования Свердловской облас�
ти. Авторами программы вос�
питательной работы стали ди�
ректор ФОКа Ольга Аликина и
ее заместитель Наталья Сур�

кис. Основные параметры, по
которым оценивался доку�
мент, – цельность, актуаль�
ность, современный подход,
научная и исследовательская
составляющие.

– ПНТЗ уделяет особое вни�
мание здоровью, досугу и
творческой самореализации
детей своих сотрудников. Ме�
тодика организации отдыха в
лагере претендует на право
стать стандартом, по которо�
му могут работать оздорови�
тельные лагеря, – считает на�
чальник управления по работе
с социальными объектами
группы ЧТПЗ Татьяна Даренс�
ких.

Оздоровительно�образовательная программа те�
матической профсоюзной смены детского лагеря
Первоуральского новотрубного завода (входит в
группу ЧТПЗ) на базе физкультурно�оздоровитель�
ного комплекса «Гагаринский» заняла первое место в
конкурсе министерства высшего и профессиональ�
ного образования Свердловской области.  Она при�
мет участие в общероссийском конкурсе методичес�
ких разработок, организованном министерством об�
разования и науки РФ.

Ветеранское движение

Отчеты и выборы

 В ДК «Металлург» прошла
отчетно�выборная конфе�
ренция ветеранской орга�
низации при профкоме за�
вода, в которой состоит
1236 человек, в том числе
946 женщин. 24 ветерана,
состоящих на учете в орга�
низации, являются участни�
ками Великой Отечествен�
ной войны, 128 ветеранов
имеют удостоверения тру�
жеников тыла.

В прозвучавшем на конфе�
ренции отчетном докладе при�
ведены итоги работы по ос�
новным направлениям, свя�
занным с социальной поддер�
жкой, организацией и прове�
дением мероприятий досуго�
вого характера, в том числе
мероприятий к 70�летию ОАО
«КУМЗ», Дню Победы, 8 Мар�
та, Дню пожилого человека.

По итогам голосования де�
легаты конференции призна�
ли работу Совета ветеранов
удовлетворительной. В обнов�
ленный Совет ветеранов во�
шли Г.И. Мясникова (ответ�
ственная за финансовый сек�
тор), В.Ф. Ганеева (ответ�
ственная за членские взносы),
Н.Г. Никитина (куратор по ра�
боте с участниками Великой
Отечественной войны), Н.Ю.
Мартьянова (ответственная за
перерегистрацию в организа�
ции ветеранов), Л.С. Мурады�
мова, которая на первом орга�
низационном заседании Со�
вета ветеранов выбрана пред�
седателем Совета.

Мы попросили нового пред�
седателя Совета ветеранов

ответить на наши вопросы.
� Люция Сафаровна, как

планирует строить свою ра�
боту Совет ветеранов?

� По ряду направлений рабо�
та отлажена, и нужно ее про�
сто продолжать. Это связано,
прежде всего, с организаци�
онной стороной нашей рабо�
ты: с привлечением ветеранов
в нашу организацию, с прове�
дением собраний, с уплатой
членских взносов…

� Есть моменты, на кото�
рые надо обратить особое
внимание?

� Конечно. В первую оче�
редь, на выявление тех вете�
ранов, которые по состоянию
здоровья и другим обстоя�
тельствам остро нуждаются в
поддержке нашей организа�
ции и нашего предприятия.
Нужно оказывать им необхо�
димую поддержку.

Важны взаимоотношения
ветеранской организации с

профкомом (при котором она
состоит) и администрацией
ОАО «КУМЗ», управляющей
компанией «Алюминиевые
продукты». Они всегда нас
поддерживают, надеюсь на
развитие сотрудничества.
Спасибо им за понимание.

В тесной связи с родным
предприятием заинтересова�
ны все стороны. Воспитание

патриотизма, передача опыта
и знаний молодежи – важней�
шие задачи ветеранов.

Нам надо поднять на каче�
ственно иной уровень инфор�
мационную работу. В этом мы
надеемся на поддержку кор�
поративных СМИ КУМЗа.
Ветеранам надо быть в курсе
того, что происходит вокруг, в
курсе тех дел, в решении кото�
рых они могут принять актив�
ное участие.

� 2015�й – год 70�летия
Великой Победы.

� Вместе с цеховыми проф�

союзными организациями,
профкомом предприятия бу�
дем готовиться к этой славной
дате. Формируем свой пакет
предложений по подготовке и
проведению праздничной
программы.

Для справки. Стаж работы
на КУМЗе у Л.С. Мурадымовой
без малого 40 лет. Пришла на
завод в 1973 году. Работала

пирометристом, затем чер�
тежником в цехе №41, смени�
ла несколько должностей в
цехе №9, где выросла до на�
чальника бюро по экспорту. По
специальности техник�техно�
лог, окончила вечерний метал�
лургический техникум.

Помимо основной работы
успешно справлялась с обще�
ственными нагрузками, 14 лет
(в 1998�2012 гг.) возглавляла
профорганизацию цеха №9,
которая в заводском смотре�
конкурсе профорганизаций
всегда занимала 1�2 места в
своей группе цехов.

В 2006 году Люция Сафа�
ровна была награждена меда�
лью «За материнские заслу�
ги». Она воспитала трех заме�
чательных дочерей. Старшая
дочь, Наталья, окончила
Уральскую консерваторию по
классу вокала, лауреат рос�
сийских и международных
конкурсов, работает ведущим
солистом Московского акаде�
мического музыкального теат�
ра им. Станиславского и Не�
мировича�Данченко. Средняя
дочь, Альбина, окончила педа�
гогический университет в Ека�
теринбурге, работает офис�
менеджером в частной фирме
и продолжает сочинять свои
песни.

«Рисовала по весне
Белые рассветы,
Наяву, а не во сне
Первый лучик света.
За окошком талый снег,
А на сердце лето,
Рисовала по весне
Белые рассветы»…

В ОАО «КУМЗ» прошла отчетно$выборная конференция ветеранской организации
при профкоме завода


